TOFY (L)

DEPOSITO LEGAL - CC - 3 - 1958 Precio de venta: 1 peseta

NUEVA YORK, 13 (4 t.)—Una imagen de San Antonio llevada en andas y escoltada por grupos de coros y dandas regionales ha dado la vuelta esta mañana a la visera de la Feria Mundial y ha quedado luego instalada en el pabellón español en la plaza del mercado donde se ha celebrado a continuación una típica verbena con elección de la «Guapa de España», «miss Rubia» y «miss More-

Año XLI

10

05

e CA

EN L

o la

e y se

ltitud

e San

cevers

etera

nciar

ección

Sobre

nan

r» y

los tra

ecunda

gue y

el de la

r el

elipe

El tenie

m Boal

una gn

ecidido

sta el t

ara que

e Felipe e nada

de la Re

parte

ente reg

ta 60 an

que ped

del of

vehico

accide

real, si

nedidas.

cuest

st Gree

noche vehic

print

e viaja

contra

conduc

arecia

xámene

ra.

lan.

S

Cáceres, sábado 13 de junio de 1964

Num. 12.985

ACIONAL ministro de Comercio, nor Ullastres, a Ginebra

ADRID, 13 (4 t.)—Esta iana marchó a Ginebra la aérea el ministro de ercio, señor Ullastres, asistirá a la Conferen-Mundial de Comercio y mollo.—Cifra.

IOS DE HONOR Y DE MERITO

ADRID, 13 (4 t.)—En el nto de Ingenieros Cise han entregado a odia de hoy los títulos vios de honor y de méministro de Induseñor López Bravo, y a losé María Oriol y Urantiguos presidentes entidad.—Cifra.

CIBIDOS POR EL SENOR SOLIS

DRID, 13 (4 t.)—E1 misecretario general, seolis, ha recibido esta ana al Comité Organi-del Gran Premio Auilistico «XXV Años de ue acudieron a agrade la aceptación de la dencia de honor. Solís ometido asistir a la de mañana.—Cifra.

nto de MISTAD HISPANO-MORTEAMERICANA

RON DE LA FRONTE-(4 t.)—Numeroso púacudió hoy a esta base nonorteamericana con de la Fiesta de la ad. Hubo exhibiciones seguridi aticas de dos escuadrode cazas de Estados Uniy de España: y lanzaarado

VIEVEDRA, 13. La esle Su Excelencia el Je-Estado, doña Carmen de Franco, llegó anoche capital acompañada señora viuda de Berde Castro y el secrede la Casa civil de Su acia, don Ricardo Ca-A su llegada al Paraacional de Turismo fue a por el gobernador su esposa e hija.

Carmen Polo de o pernocitó en el Paracional y por la maña-20 un recorrido en au por la provincia en suspendi del gobernador y se só a Santiago y La Coios.—Efe.

miento de paracaidistas.-Cifra.

EN LOGROÑO

LOGROÑO, 13 (4 t.) — El jefe nacional de Educación y Descanso ha inaugurado en esta capital la vigésimo segunda Exposición Nacional de Arte de Educación y Descanso.-Cifra.

> PARA PRODUCTOS **ESPANOLES**

BARCELONA, 13 (4,t.)—El embajador de España en Paraguay ha declarado a «La Vanguardia» que en este país se instalará un puerto y zona franca para productos españoles en Villeta, a 50 kilómetros de Asunción.—Cifra

Copenhague, donde es esperado el día 16

Erhard regresará hoy a Alemania Occidental

Kruchev saldrá mañana hacia

MOSCU, 13 (4 t.)—El jefe del Gobierno soviético, Nikita Kruchev, saldrá mañana de Moscú para Copenhague a donde llegará el día 16. Con anterioridad visitará Kaliningrado.—Efe.

ERHARD REGRESA A BONN

WASHINGTON, 13 (4 t.)-El canciller Enhard regresará hoy a su país después de haberse entrevistado con el presidente Johson.-Efe.

REGRESAN A PANKOW

ESTOCOLMO, 13 (4 t.)-Walter Ulbricht y su séquito han salido por vía aérea de Moscú después de dos semanas de visita a la URSS. Fueron despedidos por el presidente soviético y Kruchev.-

DE GAULLE VIAJERO

AMIENS, 13 (4 t.)-De Gaulle ha salido por carretera de esta ciudad para conti-nuar su jira por la región da Picardía.-Efe.

REGRESO COUVE DE MURVILLE

PARIS, 13 (4 t.)—Después de dos días de visita oficial a Irlanda, ha regresado a esta capital el ministro del Exterior, Couve de Murville.

CONTINUAN LOS VUELOS

VIENTIAN, 13 (4 t.)-Han continuado los vuelos de reconocimiento por aviones norteamericanos sobre el territorio de Laos, después de dos días de suspensión. Efe.

LA CRISIS MALASIA

TOKIO, 13 (4 t,)—El camino de la conferencia cumbre

entre los presidentes de Indonesia, Malasia y Filipinas tropieza con la incapacidad de las dos primeras naciones para sacar adelante un plan de retirada de guerrillas en el Borneo del Norte.

El jefe del Gobierno malayo tiene anunciada su llegada a Tokio el próximo domingo-Efe.

NUEVOS ATAQUES A KRUCHEV

VIENA, 13 (4 t.)—Radio Tirana (Albania) anuncia hoy el comienzo de nuevos ataques ideológicos con ra Kruchev.-Efe.

SUBIDA DE PRECIOS EN ALEMANIA

BONN, 13 (4 t.)—El Gobierno de la República Federal alemana anuncia un nuevo aumento de precios. Efe.

«ELECCIONES» EN CHE-COSLOVAQUIA

VIENA, 13 (4 t.) Mañada se celebrarán en Checoslovaquia elecciones de lista única.-Efe

El tratado entre Moscú y Pankow no afecta a los derechos occidentales

Los Gobiernos aliados celebraron consultas al respecto

WASHINGTON, 13. - La Unión Soviética ha informado a los Estados Unidos que firmará un tratado con Alemania oriental, ha sido revelado en fuentes oficiales.

Anatoly Dbrynin, embajador soviético en Washinginformó a Dean Rusk, secretario nor teamericano de Estado, sobre las intenciones de firmar el acuerdo, se anade en las fuentes mencionadas.

Nada se ha revelado sobre la naturaleza del tratado. En cualquier caso su conclusión no afectará a los derechos occidentales sobre Berlín y tampoco a los aéreos sobre la ciudad y la zona oriental de Alemania.-Efe,

> INGLATERRA NO LO . ACEPTA

LONDRES, 13.-El primer ministro británico ha afirmado a Kruchev, respecto al mensaje que éste le había dirigido el miércoles, en cuanto a la firma del tratado de amistad y asistencia mutua entre la URSS y Alemania oriental, que dicho tratado no afectará en ningún modo a las obligaciones asumidas por las cuatro grandes potencias en cuanto a Alemania y Berlín, según se declara en el Foreing

Inglaterra estima que el Gobierno de la República federal de Alemania es el «único habilitado para hablar en nombre del pueblo alemán en cuanto se refiere a los asuntos internacionales» y que no reconoce «ni al régimen de Alemania oriental ni la existencia de un Estado en el este de Ale-

Se han celebrado consultas entre los Gobiernos francés, inglés y norteamericano, respecto a la decisión de la URSS de concluir un nuevo tratado con Alemania oriental, ha declarado el portavoz del Foreing Office.

La actitud de Francia es análoga a la de sus aliados.

このとのとのとのとのとうとのご

La reina Isabel de

LONDRES, 13.—La reina Isabel visitará probablemente la Unión Soviética en el año próximo, según fuentes generalmente bien informadas de esta capital.-Efe.

Júbilo y acción de gracias en Valdeajos

> El vecindario agasajó a técnicos y obreros.

SARGENTES DE LORA, 13 (4 t.). - Mientras siguen los trabajos de pro pección. en el pozo «Ayoluengo 1», los vecinos de Valdeajos han celebrado hoy diversos actos de acción de gracias con motivo del feliz hallazgo de petróleo en España.

Desde temprana hora los cohetes y el volteo de campanas anunció el comienzo de de la fiesta. A mediodía nu. bo un acto religioso de acción de gracias y seguidamente un almuerzo en el que todo el pueblo brindó con champan. El alcalde del vecindario invitó a los técnicos y obreros de la Compañía investigado. res que correspondió con ca. jas de champan y de puros. Toda la comarca se ha sumado a la fiesta, toda vez que «Ayoluengo», celebra sus días patronales.

Hay alegría grande al con. firmarse en el Consejo de mi.

nistros las buenas impresiones en torno a este yacimiento, en el que ayer se efectuaron nuevas pruebas para ensayar ctras capas inferiores. Cifra.

Carrero Blanco llegó

EL LUNES REGRESA A MADRID

MUNICH, 13 (4 t.).-Procedente de Berlín ha llegado esta mañana a Munich el ministro subsecretario de la Presidencia de España señor Carrero Blanco acompañado del comisario del Plan de De. sarollo Económico y Social señor López Rodó.

El próximo lunes ambos regresarán a Madrid.—Efe.



Celebró reunión la Junta de Registro civil homenaje al excelentisimo señor teniente general, Linos Lage

Las aportaciones para el obseguio se pueden ingresar en la sucursal de la Caja de Ahorros de Cáceres, de la calle Generalísimo Franco

Recibimos con el ruego de | su publicación la siguiente información:

«En el palacio de los Golfines de Arriba, en el que estuvo alojado el cuartel general del Generalisimo on la primera fase de las operaciones de la Cruzada, ha tenido lugar una reunión a las 20'30 del día 10 de mayo, a la gue han sido invitados los presidentes de las distintas Hermandades de Excombatientes legalmente constituídas en la provincia, así como los presidentes de la Diputación y alcalde de Cáceres con objeto de constituír la Junta de homenaje al excelentísimo señor teniente general Linos Lage.

Abierta la sesión, el presidente de la Hermandad de Antigues de Argel, don Ricardo Becerro de Bengoa, agradece a don Gonzalo Ló. pez Montenegro y Carvajal la aceptación de la presidencia de la Junta de Homenaje, así como la oportunidad de reunirse precisamente en el lugar en que el Generalisimo y su cuartel general estuvieron alojados en aquellos momentos decisivos de la Cruzada, en los que Cáceres jugó un papel estratégico de sin igual importancie para el curso ulterior de las opera. ciones militares, asegurando cl enlace Norte-Sur y haciendo factible la liberación del Alcázar de Toledo, cuando su heroísmo, llegado al lími-te de sus posibilidades, estaba destinado a sufrir la misma suerte que el de Sagun-El alzamiento cacereño del día 19 de julio de 1936 supuso pues, el rescate para la Historia de un símbolo vivo que, como el Alcázar toledano, consagró y selló definitivamente el caracter de nuestra Cruzada polari. zando en torno a él dos ideologías que chocaban: espiritualismo y materialismo. Ca-ceres, Villamesías, Navalmo. ral, Guadalupe, son hitos de una actuación afirmativa de la victoria sin la cual, conviene repetirlo, no habría habido 25 años de paz. Esta paz que en este año se conmemora clamorosamente.

El Regimiento de Argel, con sus jefes, oficiales clases y soldados, fue agente decisivo de aquel Alzamiento en Cáceres y a este hecho queremos rendir tributo en la persona del teniente general don José de Linos Lage, recordando en él al coronel Alvarez Díaz, cuya patriótica arenga, salida espontánea. mente de un corazón de soldado encendió el de los vacilantes y autorizó el gesto del grupo promotor.

Linos Lage, en contacto

con el general Saliquet, sacó las tropas a la calle y se adueñó de la ciudad, que dando con ellos establecida la vigencia de nuestro orden nacional. Le debemos nues-tro agradecimiento. Y esto es motivo de creación de la Junta Homenaje que ha de recoger el de todos los ciudadanos, cuyas aportaciones sólo tendrán límite máximo en la cantidad de 250 pesetas, pero no mínimo para los particulares, si bien no se limita el de los organismos. instituciones, Corporaciones y Entidades que desen contribuir.

Agradece también al director de la Caja de Ahorros de Cáceres, señor Ordoñez, la aceptación del cargo de secretario-tesorero de la Junta, la que después de corta deliberación, queda constituída de la siguiente forma:

Presidente, don Gonzalo López Montenegro y Carva.

Vicepresidente, don Ricardo Becerro de Bengoa y

García Becerra. Secretario tesorero, don Luis Ordonez Claros.

Vicesecretario, don Rafael García Plata y Parra.

Vicetesorero, don Simon Rodas Serrano.

Vocales: Presidentes de las Hermandades de Excombatientes legalmente constituidas en la provincia: Ilustrísimo señor presiden-

te de la Diputación.

Ilustrísimo señor alcalde de Cáceres.

Señores alcaldes de Trujillo, Plasencia, Coria, Alcántara, Guadalupe, y Madriga-lejo, localidades de carácter histórico de la provincia de Caceres.

Se acepta en principio el programa propuesto para el día 19 de julio y que es el siguiente:

Misa a las once.

Acto de homenaje al teniente general Linos a las doce.

Vino de hermandad y de confraternización de excombatientes a las trece treinta

Acordándose dar un voto de confianza al secretario-te. screro para que designe un funcionario de su confianza encargado de la ejecución del despacho burocrático».

Luis Infante

ESPECIALISTA

Garganta, pariz, oidos

Concepción, 4. Tel. 1681 Caceres (C. S. núm. 116)

NACIMIENTOS

Celis Pavón y Mojonero. hija de Juan y Valentina, Casa de la Madre.

María Montaña Hinojosa y Gorrón, de Rafael y Julia, en idem.

Raquel Martin y García, de Ciriaco y Juana, Residencia Sanitaria.

María Jesús Luna y Sán-chez, de Juan y María, Reves Católicos, 1.

Pedro-Emiliano Pérez y Pablos, de Pedro-Emiliano y Piedad, Sanatorio San José.

Pedro-Antonio Alegra y Amor, de Constantino y Antonia, Residencia Sanitaria.

Juan-Luis Padilla y Carre-ro, de Eugenio y Társila, en

Santiago Rubio y Andrés, de Isaias y Carmen, en idem. Ramón Hernández y Rumbo, de Miguel-Lorenzo y María del Pilar, en idem.

Enrique Mogena y Martin, de Zacarias y Julia, en idem.

Cupán pro ciegos

En el sorteo celebrado ayer d-a 12 salió premiado el r.úmero 682.

MAN SE SE

Farmacias de guardia

Corresponde a las de don Luciano Escribeno Calvo, en San Antón, abierta en turnos de día y noche, y de don Carlos Acedo Iglesias, en Generalisimo Franco, abierta hasta las diez de la noche.

Mañana domingo, las de don José González de la Riva en San Pedro y de dona Juana Muñoz Ortiz, en Generalisimo Franco. El turno de noche corresponde a la citada en primer lugar.

本本本本本本本本本本本本本本本本

Estancos de guardia

Mañana domingo estarán abiertos al público los situados en Generalisimo Franco, José Antonio, Sánchez Harrero y Plaza del Duque.

これとてととととととととととととは楽し

laller mecanico de quardia

Mañana domingo corresponde el turno de guardia a Talleres Bilbao, en Plaza Marrón, 7 de 10 a 13 y de 15 a 18 horas.

SANTORAL

JUNIO 14, DOMINGO

IV de Pentecostés

Ss. Basilio, dr.; Metodio. Eterio, Quinciano, obs.; Elitasio, ob., Félix, mj., Digna, seo, pf.; Marciano, ob., Anasvirgen, Valerio, Rufino, mrs.

Misa: Del domingo. Verde.—II cl.

JUNIO 15, LUNES

Ss. Vito, Modesto, Crescencia, Esiquio, Dulas, Benilde, Livia, Leónlda, Eutropia, mártires; Landelino, ab.; Abraham, cf., Germana de Cousin, vg.

Misa: De feria (domingo IV de Pentecostés). Verde. IV cl. Conm. de los Ss. Vito y Modesto.

EVANGELIO

Domingo IV después de Pentecostés

Estando Jesús junto al lago Genesaret y agolpándose las gentes para oir la palabra de Dios, vió a la orilla del lago dos barcas, cuyos pescadores habían bajado y estaban lavando las redes. Subjendo, pues, a una de ellas, que era de Simón Pedro, le rogó que la desviase un poco de tierra; y, sentándose, predicaba desde la barca al pueblo. Acabada la plática dijo a Simón: Guía mar adentro y echa las redes para pescar. Replicó Simón: Maestro, todal la noche hemos trabajado sin coger nada; mas sobre tu palabra echaré la red. Hiciéronlo así y cogieron tan grande cantidad de peces que la red se rompía; hicieron señas a los compañeros de la otra barca que viniesen a ayudarles. Y fueron allá y llenaron las dos barcas, tanto que por poco no se hundieron. Al ver esto Simón Pedro echóse a los pies de Jesús, diciendo: ¡Apártate de mí, Señor, que soy un hombre pecador! y es que el asombro se había apoderado de él y de los demás que con él estaban ante la pesca que acababan de hacer; y lo mismo de Santiago y de Juan, hijos de Zebedec

y compañero de Simor tonces dijo a Simón: mas, en adelante ps hombres. Y ellos, sac tierra las barcas, todo, le siguieron.

VELA DIURNA Por gesti

Rodrigue

rales con

os Hispan

ntenedor

z Miranda

s relevant

estra ciud

onalidad

La notici

gular sat

JURADO

El Jurade

dos al cer

de los ve

tarde, es

Informa

director (

illeros y

in, Cult

g Megias

misio Ac

Cor

nscr.birse

(Catio)

Mañana domingo se dará Vela Diurna a Sacramentado, de ocho en Santa Clara 0 ponde al turno de los l dos Corazones (San M y será aplicada por la ción de don Marcial H Cotrina.

CULTOS EN LA MON

La Hora Santa M de mañana, día 14, se s rá por la intención de Justo Polo y familia.

La del lunes, dia 15, intención de don 0 Márquez de la Plata

EN LA CONCATEDA

Misa coral vesperti

A partir del próximo día 15, la misa coral ve na de la S. I. Concated celebrará a las siete ta y cinco de la tarde.

HORARIO DE MIS

Concatedral (Santa ría): A las 8, 9, 10'15, tarde, 6'30. Santiago: A las 8, 9

у 12,30.

En San Juan: A 188 5'30, 9'30, 10'30, 11'30 para hombres) y 12'30 San Mateo: A las & у 11'30.

Nuestra Señora del rio de Fátima: A las & у 12'30.

San Pedro de Alcas A las 8, 9'30, 11 y 12. San Blas: A las 8, 11. Espíritu Santo: A 18 11 y para los niños a s

en los Salesianos. San José: A las 9, 1 y a las 13 horas.

Santo Domingo Franciscanos), a las 7'30, 8, 9, 10, 10'30 (pan gialles), 11'15 (para ni las Damas Apostólicas las 12 para jóvenes.



Para obtener benefici que adquirir lo m Pollitos para un rap gorde, raza pesada d

CORNIS» es el de conversión Solicite catálogos 9

AVICOLA GR

TRAFALGAR, MADRID - 10. Tel. 25 SGCB2021

IMPORTANTE FABRICA de pinturas de Barcelona Solicita representante para Cáceres y provincia

Preferible disponga local y coche.

Reserva absoluta

Escribir 9664, Vergara, 11 — BARCELONA (2)

unio de

imón:

nte pe

os, sac

as, dei

ingo se

urna a

Clara, 0

de los s

a por la la carcial Hi

LA MON

a 14, se a

coral ver

Concated

s siete cu

la tarde.

DE MIS

(Santa

9, 10'15,

las 8, 91

n: A 188

30, 11'30

s) y 12'30

A las 8

ñora del

a: A las &

de Aloan

11 y 12.

A las 8, 1

nto: A

niños a la

nos. A las 9, 10

ras.

mingo

), a las

10'30 (pan

(para n

postólicas

óvienes.

معدود

beneficio

irir 10 m

a un rap

s el de versión

táilogos g LA GR

ALGAR, 31 10. Tel. 25

pesada

mantenedor de la Fiesta del Romance era el ilustrisimo señor don Torcuate mández Miranda, director general de

TURNA Por gestiones de nuestro gobernador civil, señor Iza-Rodríguez, la próxima Fiesta del Romance o Juegos orales con la que se inauguran los Festivales Folklóos Hispanoamericanos en nuestra capital, tendrá de ntenedor al ilustrísimo señor don Torcuato Fernán-Miranda, director general de Promoción Social, cus relevantes cualidades de orador supo ya apreciar estra ciudad en la reciente visita que tan destacada esonalidad hiciera con motivo de la Universidad La-

> La noticia de su designación ha sido acogida con ngular satisfacción en toda la ciudad.

> JURADO SE REUNIRA EL PROXIMO MIERCOLES

anta M El Jurado encargado de calificar los trabajos presendos al certamen de la Fiesta del Romance (muy cerde los veinte entre prosa lírica y romance, según amilia. estras noticias), se reunirá el próximo miércoles por , dia 15, p tarde, estando constituído por el delegado provincial don Go Información y Turismo, don Luis Fernández Madrid; Plata, director del Museo Provincial y académico, conde de milleros y San Miguel; el diputado delegado de Edu-mión, Cultura y Turismo de la Diputación, don Narciso-Megias; el escritor, abogado y académico, don Fer-ndo Bravo, y el director de EXTREMADURA, don onisio Acedo Iglesias.

Congreso Eucarístico Nacional LEON

5-12 de julio de 1964

liene usted ya tarjeta de congresista?

INSCRIBIRSE ES COLLABORAR. INSCRIBIRSE ES CREER DE VERDAD. INSCRIBIRSE ES TENER AMOR EFECTIVO.

sorbirse pronto es amar mais

y colaborar doblemente Católico! Incribete pronto y sé generoso en tu inscripción

Oposiciones

En las recientes oposiciones que se han venido celebrando en Madrid para el Cuerpo de Contadores del Estado ha obtenido plaza el joven don Antonio Fernández Sánchez, hijo de nuestro buen amigo don Sixto A. Fernández Borrella al que expresamos nuestral enhorabuena

Aniversario

El próximo día 17 se cumple primer aniversario del fallecimiento del ilustrisimo señor don Ernesto Juarez y Juarez, jefe provincial de Sanidad e inspector provincial médico del SOE de Cáceres que falleció después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

El finado gozaba merecido prestigio entre la clase médica por su cultura, voluntad de trabajo y servicio y por sus constantes desvelos en pro de la sanidad pública, méritos y esfuerzos que le valieron ser nombrado Co-mondador de la Orden Civil de Sanidad.

Por suls condiciones personales y humanas, por la bondad de su corazón y trato sencillo y cordial el señor Juarez era muy estimado en la provincia.

En tan triste fecha renova-

de ropa interior de señora, precisa representante activo. Dirigirse con historial, casas que representa y fotografía, al anuncio número, 148, Publicidad Levan te. Pintor Sorolla, 9. Valencia.

mos nuestro más sentido pésame a su viuda, la ilustrisima señora doña Maria Huertas; suls hijos, don Ernesto y doña Anita Juarez y demás familia regando a los lectores oraciones por su alma.

Por el eterno descanso del finado se ofrecerán misas en dicho día 17 en la parroquia del Pilar de Madrid, en la de San Juan de Cáceres, en Pueblo Nuevo de Miramontes y Madrigal de la Vera de nuestra provincia, así como las gregorianas que se celebren en los PP. Jesuitas de Chamartín (Madrid) y en Peraleda de la Mata.

COLISEVM:

«Una jeven de 16 años»

Comedia de la producción mejicana que discurre toda ella en torno jovial con deslios melodramáticos y desenlace previsto. En su argumento se trata de levantar el ánimo de una muchacha acomplejada y el enredo que prepara su progenitor e complicará con la sincera llamada del amor. El conjunto distrae y no falta un par de melodias modernas. Fué director Gilberto Mar-

tinez e interpretes Julio Alemán, Patricia Conde y Enrique Rambal, en solo discretos cometidos.

NORBA: A las 6'30 continua «Los diablos del Pacifi co», 3 (I), mayores 16 años (E) y «La carga de la brigada ligera», 2 (I), tolerada (E). (Programa mayores).

Mañana, a las 4, «La carga de la brgialda ligera», y «La dinastía del petróleo», 2 (I), tolerada (E). A las 7'45 y 10'45 estreno, «Marcha o muere», 3 (I), mayores 16 años (E).

GRAN TEATRO: A las 6'30, continua, «La gran prueba», 3 (I), mayores (E), y «El general de la Rovere», 3 (I), mayores 16 años (E).

Mañana, a las 6'30 y 10, El amo de la selva, 3 (I), mayores (E), y «La carga de la brigada ligera», 2 (I), tolerada (E), (Programa mayores).

CAPITOL: A las 6'30 contínua (Pases 8'15, 9'45 y 11'15) «Salambo», 3 (I), mayores (E) y «Ocho sentencias de muerte», 3 (I), mayores 16 años (E).

Mañana, desde las 4 continua (Pases 6, 8, 10 y 11'30), «Luz que agoniza», (Se ignora), (reposición), y «Esa clase de amor», 3-R (I), mayores de 18 años (E).

ASTORIA: A las 6'30 contínua (Pases 8'15, 9'45 y 11'15) «Esa clase de amor (estreno), 3-R (I), mayores 18 años (E), y «Luz que agoniza», (Se ig-

Mañana a las 4, "Hombres temerarios», 2 (I), tolerada (E), y "Llovidos del cielo", 2 (I), tolerada (E), a las 8y 11, estreno, tecnicolor y cinemascope, «tempestad en Cey lán», 3 (I), mayores 18 años

COLISEVM: a las 645. continua (Pases 8'15, 9'45 y 11'15), «Día de la Familia», «La pista del crimen», 2 (I), tolerada (E), y «Una joven de 16 años», 2 (I), tolerada

Mañana, a las 4, «Sombra vengadora», 2 (I), tolarada (E), y «Una joven de 16 años. A las 8 y 11, estreno, tecnicolor, «La máscara de Scaramouche», 3 (I), mayores 16 años (E).

CAPITOL DE VERANO: A las 9115, (único pase), «Solo Dios lo sabe», 3 (I), mayores (E), y "La ciudad cautiva», 3-R (I), mayores (E).

Mañana, a las 9'15 (único pase), «Luz que agoniza», (se ingora), y «Esa clase de amor», 3-R (I), mayores (E).

PLAZA DE TOROS: Mañana, a las 9'30 (único pase), «El general de la Rovere», 3 (I), mayores (E) y «El amo ide la selva», 3 (I), mayores

PALACIO - EPISCOPAL: Mañana a las 3 v 8 «Una joven de 16 años», 2 (I), tolerada (E). A las 5'30, «La sombra vengadora», 2 (I), tolerada (E).

CINE SAN ANTONIO: Mañana, a las 3, 5'30 y 8, «La pista del crimen», 2 (I), tolerada (E).

CINE SAN BLAS: A las 9'30 (única función), «El último cuplé», 3-R (I), mayo-

res (E). Mañana, a las 9'30, «El abuelo automóvil», 2 (I), tolerada (E) y «El pequeño ruiseñor», 2 (I), tolerada (E).

(I) Iglesia.

(E) Estado.

Rogad a Dios en caridad por el alma de



Sor Paula Hernández Moreno

Hija de la Caridad de San Vicente de Paúl

Falleció en Cáceres (Hospital Provincial de Nuestra Señora de la Montaña), el dia 13 de junio de 1964, a los 84 años de edad y 60 de vocación religiosa, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

La excelentísima Diputación Provincial, señores Diputado Delegado, Director, Administrador, Capellanes, Madre Superiora y Comunidad, y Personal del Establecimiento,

Participan a Vds. tan sensible pérdida y les ruegan la encomienden a Dios Nuestro Señor, y asistan al funeral que tendrá lugar en la capilla del Hamilia. del Hospital Provincial el día 14, a las 11 horas, y, a continuación, la conducción del cadáver al cementerio de esta capital.

Los excelentísimos y reverendísimos Obispos de Coria-Cáceres y Plasencla han concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

Buscamos agentes

en Cáceres, Plasencia y Trujil'o, publicidad, planiticación y control **BUENAS COMISIONES**

Escribir con detalle a Ref. 523 Apartado 89. - BEJAR (Salamanca

eron e

in se es

Eran las

a y cin

m Alcoch

En 1919

s. Los n

fen con

у «Са



final de curso en el Seminario Mayor | Esta noche, en TVE |

Los alumnos de Teología harán campo misión en poblados del Instituto Nacional de Colonización

Ha terminado el curso académico 1963-64 en el Seminario Mayor Diocesano, de nuestria capital. Un curso lleno de felices etapas, donde han ido perfectamente sincronizadas la profunda preparación espiritual del alumnado y su capacitación intelectual en las disciplinas que ferman el cuadro oficial de estudios.

Nuestro Seminario Mayor, a nivel de los primeros de España ha cubierto una fase más en su maravilloso apostolado, el más alto y sublime; forjar almas sacerdotales que en un inmediato mañana han de ser sal de la diócesis y luz de la conciencia social contemporánes;

Terminó el apretado horario de cada día y llegó la bien merecida y bien ganada vacación, que no es ocio sino compás de espera y toma de nuevas energias, en breves lapsols de tiempo, para volver enseguida a la brecha con nuevos bríos y más afianzadas estimulaciones.

Se cellebraron los exámenes con un alto porcentaje de brillantísimas calificaciones lo que prueba el índice de superior nivel formativo y pedagógico en que está ambientado nuestro Seminario mayor, el queridísimo Seminario Mayor de Cáceres en el que la ciudad y la diócesis tiene puesta su ilusión y cariño.

Tras los exámenes y sus horas de natural zozobrano tembló quien no se examinó— los seminaristas han salido con dirección a sus pueblos, a sus hogares don de les espera el afecto de padres y hermanos, durante estos días de verano.

Previamente y antes de sa-

lir del Seminario tuvieron retiro espiritual dirigido por el muy ilustre señor Rector, don José Luis Cotallo.

Posteriormente se celebró un interesante acto de despedida en el que hizo uso de la palabra el señor rector exhortándoles a continuar la línea de clima espiritual del seminario, en el propio ambiente.

Animados de los más no bles propósitos partieron los alumnos con el plan a seguir durante las vacaciones. Los teólogos se distribuirán en cuatro grupos que harán prácticas de Campo-Misión en cuatro poblados del Instituto Nacional de Colonización en nuestra diócesis, según la línea y pensamiento pastoralista preconizado en el Concilio Vaticano II.

Por su parte los filósofos y latinos practicarán su Cursillo de verano del 1 al 10 de agosto según el programa convenido.

De esta manera, santa, formativa y apostólica, pasarán los meses de veraneo nuestros seminaristas hauta el 15 de septiembre que vuelvan a sus aulas para iniciar el durso 64-65, henchidos de ideal y fortalecidos tras ei merecido descanso,

Con análogos actos y normas a seguir se celebró la clausura de curso en el Seminario Menor de Coria.

EN EL PROGRAMA «ESTA ES SU VIDA», EL ALCALDE DE BENIDORM

Esta noche, en el programa de TV «Esta es su vida», a las diez, será presentado el famoso alcalde de Benidorm -al que se debe buena parte del atractivo turístico de aquella ciudad-, Don Pedro Zaragoza, que desempeña tal cargo, durante algún tiempo residió en Cáceres capital, en el hotel Alvarez, dedicado a negocios mineros. Tiene estrecha amistad con el propietario de mencionado hotiel, don Antonio Alvarez, quien saldrá también en la pantalla.

kakakakakakakakakakaka

Gonzalo Mingo

Médico especialista MATRIZ Y PARTOS Asistencia sanitaria v domiciliaria

Flaza del General Mola, 38 Teléfono 1883. (C. S. núm. 117)

Bibliotecas y libros antiguos para coleccionistas extranjeros, en cualquier pue blo de la provincia. Escrioan con detalles: Señor Negueroles. Alvares Castro, MADRID (10).

LUIS MARIAGIL Y GIL

Consultas diaries. - Avenida de España, 18, duplica de (edificio del Instituto Nacional de Provisión.-Ta léfone 2009

(C. S. núm. 114)

GOBIERNOCIVI

Junta provincial de beneficencia

En el Boletín Oficial de esta Provincia del día 8 de junio actual, se publica la relación de las personas, con residencia en esta capital, que han solicitado los auxilios por ANCIANIDAD Y ENFERMEDAD, que concede el Decreto de la Presiden cia del Gobierno del día 14 de junio de 1962 ,a fin de que cuantas personas lo deseen puedan exponer ante esta Junta, en el plazo de QUINCE DIAS hábiles, lo que estimen conveniente y que pueda servir de base para rectificar cualquier error que pudiera haberse cometido con objeto de lograr la mejor aplicación de los fon-

であるけるけるけるけるから

Niña gravemente herida en accidente mientras jugaba cen un hermanito

Un desgraciado accidente ha habido que lamentar esta mañana en nuestra ciudad, de resultas del cual se encuentra en estado gravisimo una niña de tres años, María de los Angeles Barriga Ruiz, que cuando jugaba con un hermanito, en las inmediaciones de la Avenida de Portugal, en el interior de una vivienda, se le cayó encima una enorme puerta de un frigorifico, que al parecer iban a instalar. El accidente se achaca a alguna imprudencia de los pequeños en sus juegos.

Ingresada rápidamente en la Residencia Sanitaria del SOE, se le apreció fuerte «shock» traumático y fractura del cráneo de pronóstico gravisimo.

dos previstos a los fines dados.

Cáceres, 11 de junio 1964. El Gobernador Presidente: Alfonso Rodríguez. El Secretario la Junta: Faustino Ortega.

不识下不不不不不不不不



Apart Correos 8047 8

sanson-inside

ANUNCIO POR PALABRINE lo

Cada palabra 2 peseliek y B Mínimo 10 palabra

«LEVOLOR». ¡La mejor siana veneciana! Pida AGENCIA RIVERO ponda.

en m

n al e

PARA CORTINAS. LES «KIRSCH» ;Son mosos! Pidalos en AC CIA RIVERO.

VENDO CASA, llave Nidos, 33. Informes, 6 misma.

VENDO HUERTA en bera con una fanega de cano y otra de regat olivar lindando con huerta, Informes: Po o ro, 6. Cáceres.

SE NECESITA niñera doncellas para Ma buen sueldo. Razón, rro, 23. Teléfono 2980

TERNEROS: Criadlos leche) con «Papilla chal». José Muriel, nida Portugal, 14.

AVICOLA GRAU tas sexadas, todas castellanas, Leghom des. Patitos Rambe llos Broeleres, Sr. Gallegos, 1. Cáceres.

PARA MADRID Y en la sierra, se muchacha para todo, mensuales. Sr. Mos. Condes del Val, 45. drid-16.

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS



Sor Paula Hernández Moreno

Hija de la Caridad de San Vicente de Paúl Falleció el día 13 de Junio de 1964 en Cáceres

a los 84 años de edad y 60 de vocación Religiosa Después de recibir los S. S. y la Bendición de S. S.

R. I. P.

La Superiora y Comunidad del Hospital Provincial; su hermano don Getulio; hermanas políticas, sobrinos, sobrinos políticos, y demás familia

> Participan a usted tan sensible pérdida y les ruegan la encomiende a Dios Nuestro Señor y asista al funeral que tendrá lugar en la Capilla del Hospital Provincial, el día 14 de junio, a las once horas y a continuación la conducción del cadáver al cementerio de esta capital.

Los Exemos, y Rydmos, Obispos de Coria-Cáceres y Plasencia han concedido indu gancias en la forma costumbrada

SGCB2021

eron el «salto» nueve años antes que Lindbergh

los pilotos británicos fueron los primeros n CRUZAR el ATLANTICO sin escala

Min sobre Irlanda, el avión se estrelló sobre una ciénaga; pero se salvaron los pilotos

Solo el viento soplaba entre el fuselaje cuando el bombardero bimotor «Vickers descendió sobre Irlanda iluminada por la luz del amanecer. Poco después, el in se estrelló en la ciénaga de Derrygimla, localidad del condado de Galway. Fan las nueve menos cuarto de la mañana del 15 de junio de 1919. Hace cuaay cinco años. Los dos oficiales ingleses que iban a bordo del avión, el capitán and Alcock y el teniente Arthur Whitten Brown, eran los primeros que habían resado el Atlántico sin escalas. Los dos tripulantes resultaron ilesos. In 1919 ya nadie dudaba en la utilidad de los aviones como instrumentos bé-Los nombres de Richtofen, Goering -- que más tarde fué el jefe de la «Lutfestaban en los labios de todos. Estos pilotos y sus aviones --los «Spads», «Foky «Camela»-- crearon una leyenda que todavía no se ha desvanecido.

utilizar los aviones a transportar viajeros a a distancia era un asuncompletamente distinto. scepticismo del público

UN PREMIO DE DIEZ MIL LIBRAS

EMANAS.

a mejor

a! Pidal

VERO.

In iSon en AG

lave m

rmes, e

'A en la

e regadit do con

ies: Pio

niñera y ra Mad Razón, Pi

no 2980.

riadlos

Papilla

Muriel,

1, 14.

ghom

se in

7al, 45.

mayo del mismo año, hidroavión norteamerihabía volado de Terraa las Azores y de alli a tugal, tardando once días a travesia. El hidroavión el único de un grupo de que llegó a completar

espués de esta experien-cualquier intento para wesar el Atlantico sin esen un aparato más do que el aire parecía enecer al terreno de la ra. Pero desde 1913 el odico «Daily Mail», de dres, ofrecía un premio ABRA de lo consiguiera. Una terminada la guerra, Al-2 pesellar y Brown fueron los ros que aceptaron el

motores «Rolls Royce» diplano pesado se pusieen marcha a las 4'13 de arde del 14 de junio en aeródromo de San Juan Terranova. Alcock llevalos mandos y Brown halas veces de navegante. Avión se elevó en direcal este. Llevaban unos mil cuatrocientos litros gasolina y una radio deauosa. El viejo «Vimy» era avión de ruedas, no un toavión, y la tierra más tana se encontraba a anega de los 1900 kilómetros de dis-

DE COLOR DE ROSA

tonto el avión se encontodeado de nubes. Voló salir de ellas hasta me-noche. Entonces empezala ver la iuna, lo que pero a Brown calcular su se encontraban oximadamente a medio nino. Luego, animados esta constatación, se touna taza de café.

horas después del Degue las perspectivas se ntaban tan rosadas cola aurora que empezaba parecer en el horizonte. es que los dos pilotos aran demasiado en el tro del premio. Sus penplentos iban a dos ante-

cesores suyos. Hawker y Mackenzie-Grieve, cuyo avión «Sopwith» terminó su viaje en mitad del Atlantico, siendo milagrosamente salvados los dos pilotos por un buque que los encontró en el mar.

Poco después de las tres de la madrugada vieron una oscura formación de nubes frente a ellos. A la altura a que volaban, en los cúmulosnimbus tormentosos soplan vientos verticales a más de 160 kilómetros por hora. Unos segundos después estos vientos estaban zarandeando al «Vimy» como si fuera una pelota.

La lluvia y el granizo cegaban a los dos pilotos, sentados, uno al lado del otro, en las carlingas abiertas. La falta casi completa de visibilidad solo se aliviaba cuando los rayos danzaban locamente entre las alas y el fuselaje.

El indicador de velocidad se encasquilló. Los otros instrumentos estaban igualmente inútiles y el avión avanzaba sin sentido de la orientación. Alcock, que lu-

chaba en los mandos, sintió que el «Vimy» se encabritaba y luego empezaba a caer. Abajo... abajo...

A 170 metros de altura el bombardero seguia cayendo como si fuera una piedra, sin haber salido todavía de las nubes. ¿Terminaba la nube en la misma superficie del Ocano? A unos 20 metros de las crestas de las olas, y con la velocidad reducida a 160 kilómetros por hora, el «Vimy» salió a la luz del sol. El avión iba completamente iluminado, con las alas apuntando hacia el

Con su instinto de gran piloto, Alcock centralizó los mandos y concentró toda la potencia del aparato. Con un ruído atronador, los motores levantaron al pesado artefacto y en una fracción de minuto empezó a elevarse fuera ya de peligro. Pero en toda esta maniobra había tomado de nuevo la dirección de Terranova, el lugar de donde había despegado. En medio de la furia de la tormenta tuvieron que hacer un giro de 180 grados.

GATEO POR UN ALA

Otra vez en dirección al este, los dos pilotos siguieron entre diversas capas de nubes, volando primero entre la lluvia, luego entre granizo y por fin bajo nieve. Pronto el «Vimy» estaba cubierto de hielo y los motores apenas podian, con toda su potencia, arrastrar aquella nueva carga que les había caído encima. Se acercaba otra crisis

A unos 2.900 metros los motores empezaron a fallar. Brown miró hacia atrás a través de la nieve y vió que los indicadores de entrada de combustible -con los que regulaban la entrada de gasolina en los motores— estaban completamente helados. La situación era muy seria. Brown comprendió que solo se podía hacer una cosa.

Con tormenta sobre el Atlántico o sin ella, no tenía más remedio que gatear por las alas y limpiar el hielo. Brown se quitó el cinturón de seguridad, se subió al fuselaje y de alli pasó a

LUCHA SILENCIOSA

Hubo unos breves minutos de lucha silenciosa cuando Alcock intentó detenerle. Para entonces Brown, que tenía una pierna inutilizada por una herida recibida en el frentes francés, estaba ya

(Continúa en 8.º pág.)

La velocidad de los aviones en et año 1994

Los científicos británicos están investigando cómo serán los aviones centro de 30 años, cuando un vuelo de Londres a Australia dure probablemente unas dos horas. La investigación sobra velocidades que quizá se des. arrollen en 1994 se realiza en una serie de nuevos túneles de viento de alta velocidad instalados en el Laboratorio Nacional de Física, cerca de Londres. Esos túneles. que comenzaron a funcionar el año pasado, están diseñados para ensayar la reacción de los aviones que varien desde la supersónica (unos 1152 kilómetros por hora) a la hipersónica (de 5700 a más de 23.000 kilómetros).

En un túnel que se use un impacto de la ola de aire de unos 4800 kilómetros por hora por una centésima de segundo, la temperatura del aire se eleva a 2000 grados centígrados, y asciende a 4000 grados en otro túnel que funciona a 20 veces la velocidad del sonido.

Los nuevos túneles se emplean solamente para velocidad, eliminando los proolemas térmicos y otros factores a fin de que los científicos puedan observar las reacciones de un modelo sometido a prueba. Un técnico ha manifestado que los científicos norteamericanos y muchas a u toridades internacionales están sumamente interesados e esta rama de la investigación aeronáutica.

THE TENENT SENE SENE SENE SEN Eulogio Criado Romero

Corredor de Comercio Colegiado

Fé Pública Mercantil Tel. 1663 San Juan, 13.





MERCEDES-BENZ

Y PARA VEHICULOS

CACERES.

recambios legitimos y servicio I was a supplied to the supplied of the supplied of

PLASENCIA

Calvo Sotelo, 33

mercedes

Sábado

Cal

sus

pacen

de tre

una n

rés. S

Dia

Eduar jonea

Lupi

gecira

Puert

deo I Dia

Alber

gal),

tri»,

go M

de I

SK N

DC

Un fiabricante suizo aparatos electrodomésticos ha inventado una máquina para mascar les alimentes: estos son introducidos por uno de los extremos y salen por el opuesto, convertidos en pasta. Según el constructor, el curioso antefacto no está destinado a los desdentados ni a los niños de corta edad, sino que sirve para evitar el despilfarro de los alimentos, permitiendo comer, gracias a él, los huevos con cáscara, las frutas con la piel y las aves con toda su epidermis.

Cualquier americano puede tener al teléfono al presidente Johnson. Le basta con pedir un número determinado de Washington. Durante dos minutos y medio escuchará al jefe del Estado pronunciar un pequeño discurso, diferente cada día.

La política a domicilio es una idea del partido demócrata que busca nuevos medios para intensificar la propaganda en las visperas del comienzo de la campaña electoral.

-0-Los sabios suecos, tras largos estudios, han hecho público un informe sobre el tabaco que alegrará a quienes, una vez leido el informe Terry estiman que cada pitillo es un paso hacia la tumba. Los sueces dicen, por el contrario, que el tabaco produce efectos positivos en el sistema nervioso. He aquí algunas conclusiones interesantes del informe:

Una pequeña dosis da nicotina en la sangre provoca un notable aumento de la eliminación de las hormonas Ilamadas «stress» (tensión), que se multiplican en el organismo con motivo de algunos chocs. De aquí que se produce un mejoramiento del estado general nervicso.

Otra observación interesante: la nicotina produce una mayor agilidad mental, favoreciendo la memoria.

Si usted goza de buena salud, el tabaco no hace ningún mal, siempre que no abuse. La nicotina aumenta el flujo de la sangre en las arterias coronarias y constituye un estimulante positivo en la actividad intelectual. Por el contrario, los arterioleroticos deben abandonar el tabaco.

A partir de los 55 o 60 años hay que limitar el tabaco, debido a la circulación sanguí-

En Francia hay millón y medio de personas que coleccionan sellos. Los jóvenes se apasionan por la filatelia pues es educativa, sobre todo desde el punto de vista de la geografía.

Administración 3686. Redacción 1410.



下去去去看看看我就就就就放弃我去去你你不不不不不不不不不不不不不 OMEGA, LONGINES, CYMA, CERTINA, CHARISA, TITAN. REJOJES DE PARED Y DESPERTADORES

Relojería y Optica ALONSO

ARMAZONES PARA GAFAS, CRISTALES CIENTI FICOS, PRISMATICOS, MICROSCOPIOS, LUPAS, BAROMETROS, TERMOMETROS, HIGROMETROS

VENTAS AL CONTADO Y PLAZOS

Sam Pedro, 11 CACERES ***********

Telétomo 1315

Compañía de Seguros

Subdirector Provincial Juan Maria Acha Asensio Avenida de Alemania, 8., Teléfono 1616 - CACERES Antonio CACERES

Del Servicio de Dermatología e Higiene Social de tituto Provincial de Higiene

y en sus 40 sucursal

ENFERMEDADES DE LA PIEL Y VENERE ARGENTINA, 6-2:0 (IZQUIERDA) (C. S. núm. 11

Moret. 26

Teléfono 3022 (C. S. núm. 122)



Carteles de Badajoz para sus ferias de San Miguel

«El Cordobés» actuará el dia 26

Se nan hecho públicos los carteles taurinos de la feria pacense de San Juan a base de tres corridas de toros y ma novillada de gran interés. Son estos.

Día 24, un toro de don Eduardo Miura para: el rejoneador portugués don José Lupi y seis en lidia ordinaria de don Juan Salas (Algeciras), para Pedrés, Diego Puerta y el portugués Amadeo Dos Anjos.

Dia 25, seis toros de don Alberto C. Patricio (Portugal), para Miguel Báez «Litri», Paco Camino y Santiago Martin «El Viti.»

Día 26, toros del marqués de Domecq para Paco Ca-

fa

rsall

UCL

ocial del

ENERES

núm. ll

mino, Manuel Benitez «El Cordobés» y Fernando de la Peña.

Día 27, novillos de don José Escobar (Sevilla), para José Puerto, Manuel Cano «El Pireo» y Oscar Rosmano.

Las corridas comenzarán a las seis y cuarto de la tarde y se expenden abonos desde el día 16 al 20 en la plaza de San Andrés.

Ni que decir tiene que habrá muchos cacereños enestas corridas, en particular el día 26, para presenciar la actuación de «El Cordobés», tras su cogida en Madrid y a la vista de sus nuevos éxitos en Málaga.

DOMINGO LEDESMA HUERTAS

DEL CUERPO DE SANIDAD MILITAB

· Consulttas diarias

Teléfon. 2003 - Pedro número 7 v s

(C. S. núm. 115)

José M.ª Excribano Beltrán

Tocólogo de la Casa de la Madre y jefe del Servicis de Tocología del S. E.

MATRIZ Y PARTOS — CIRUGIA GENERAL
PLAZA AMERICA TELEFONO 1373

(C. S. núm. 124)

VERAREANTES!

海水水水水水水水水水水水水水水水水水水水水水水

Se vende CHALET MODERNO, magnifico emplazamiento, con piscina, agua corriente y luz. Informes: Señor Barrios. Apartado 209, Teléfono, 2920



Los diestros Jaime Ostos y Paco Camino, sancionados, por el gobernador civil

SE LE HAN IMPUESTO
MULTAS DE 10.000 y
5.000 PESETAS POR SU
CONDUCTA IRRESPETUOSA EN PLASENCIA

Por el gobernador civil de la provincia se han impuesto multas de 10.000 y 5.000 pesetas, respectivamente, a les diestros Jaime Ostos y Paco Camino, por la conducta irrespetuoobservada por los mismos con la presi-dencia de la corrida celebrada en Plasencia el pasado dia 9 de los corrientes, alentando con su actitud la provocación de una posible alteración de orden público.

El tiempo

MADRID, 13 (4 t.)—El Servicio Meteorológico Nacional informa que durante el día de ayer se registraron precipitaciones en Galicia, Cantábrico y cuencas alta y media del Ebro que fueron de origen termentoso en el Cantábrico oriental, Ebro y Cordillera Ibérica.

Tiempo probable:

Continuarán los chubascos de inestabilidad en Galicia, Cantábrico, Cordillera Ibérica, cuenca del Ebro y Cataluña con riesgo de tormentas en estas dos últimas regiones; las precipitaciones mas intensas corresponderán al N.O. con posibilidad de que se extiendan a la mitad occidental y cuenca del Duero. Las temperaturas descenderán.

Temperaturas extremas: Máxima: 39° Jaén. Mínima: 7° León. Oifra.

161 161

Tendido en la sombra

Yo estuve en los toros

Por Luis MONTALBAN

Desde Cáceres al centro de Plasencia —90 kilómetros— hora y cuarto. Al regreso desde la Plaza de Toros al puente de salida —2 kilómetros— cast una hora. Aprecien el atasco de coches que había.

A Ostos le echaron al ruedo un precioso muñeco en su bolsa de celofán, probablemente algún premio de tómbola.

-0-

Al Viti, una joven y eufórica aficionada, le arrojó una valiosa cadena de oro con medalla, probablemente algún premio de exámenes.

El principal burladero de la Plaza está tan flojo en sus cimientos que, si el toro topa con él, achucha a los refugiados. Un banderillero fué asistido de una herida en la frente, con lo que, al parecer, había más peligro detrás de las tablas que en el mismisimo redondel. Pero solo al parecer.

El aparcamiento de coches junto a la Plaza de Toros es tan dificil que, para «posarse» alli, había que tener arrestos. Brindamos la idea al señor Barrientos en su misión de profesor de conductores. El que se coloque sin dificultad en aquella cús-

PISOS de nueva construcción, con facilidades pago.
CASAS varias plantas céntricas algunas con locales industriales. FINCAS RUSTICAS, próximas Cáceres.
Libres, facilidades pago.
MIGUEL CASERO BRAVO.
Cervantes. 28 Cáceres.

pide, carnet de segunda sin más exigencias.

En la meseta del sol habían instalado un puesto de bebidas refrescantes. Con el apretón de gente que había, nos vinimos con las ganas de saber como llegaban hasta allí los sedientos, pero uno de los clientes nos informó que los «polos» estaban por encima de los 60 grados.

El servicio de plaza, areneros y mulilleros, salió magnificamente uniformado y para ellos fueron los primeros aplausos. Bueno, para ellos precisamente no, sino para que lo trasmitieran al que tuvo la feliz idea.

Al regreso, los «primeros» pasos de los cacereños que asisten a las corridas son hasta Cañaveral, y en sus dos bares de la carretera, alejados del bullicio, se hacen los consabidos corrillos con los comentarios taurinos de lo que se acaba de presenciar. Algo muy agradable porque va acompañado del bocadillo y el trago propio de esa hora.

A la salida saludamos al señor Canorea sentado al volante de su estupendo «Mercedes». El dinámico empresario iba contento por el resultado —tanto artístico como económico— y rodeado de dos «Valientes.»

Descendence of the second

IA PROVIDENCE

FABRICA DE HIELO

GASEOSAS

Bolas de carbón vegetal. Carbones minerales

Tifnos. 1384 y 3009. Cáceres

«LLAMADA AL CORAZON» DE TELEVISION ESPAÑOLA

15.000 niños con Cáritas, a las Colonias de Verano Adquieran bonos para becas en Cáritas diocesana

Calle de Peña, 3. - Teléfono 2426. Avenida de la Montaña, 10. - Teléfono 1900.

CACERES

Dos pilotos británicos fueron los primeros en...

(Viene de 5.ª página)

en el ala de babor, sus pies resbalaban por la helada superficie y con un cuchillo empezó a cortar el hielo que ocultaba los indicadores. Limpio ya el de babor, Bown permaneció en el ala para limpiar también de hielo la toma de aire.

Luego repitió la operación con el indicador y la toma de aire de estribor. Bajo él, el Atlántico se encontraba a 3.800 metros, los 24 cilindros de los dos motores funcionaban ya aliviados cuando Brawn regresó a su asiento.

UNA ESPERANZA

Pero antes de que terminara su pesadilla —«lo sorprendente es que estemos aqui» según dijo más tarde Alcock—, antes de que salieran de la nieve hacia el sol a 3.600 metros de altura, Brown tuvo que repetir su hazaña en las dos alas nada menos que cinco veces.

A las siete y media de la mañana, a 130 kilómetros y menos de una hora de la costa occidental de Irlanda, el «Vimy» estaba todavía cubierto de hielo. Los alerones estaban completamente helados, el motor de estribor a punto de fallar y Brown demasiado fatigado para repe-

tir su hazaña en las alas por sexta vez. Su única esperanza consistía en descender rápidamente a una altura donde la temperatura no fuera tan elevada.

Para evitar que los motores fallaran por completo, Alcock los cortó e inició un planeo lento y suave, reteniendo los mandos hasta que el «Vimy» quedó casi detenido. Luego picó para ganar velocidad, planeó otra vez, písó, planeó... El único ruido era el del viento entre las alas y el fuselaje.

A unos 170 metros salieron al sol. El hielo de las alas empezó aderretirse y a caer goteando. ¿Se pondrían de nuevo los motores en marcha después de aquellos minutos? La respuesta fué positiva

Entonces Brown dijo a Alcock: «No tengas miedo de ir hacia el Sur. Nos encontramos demasiado al Norte. Dirigete a Galway a 170 grados.

«¡TIERRA! ¡TIERRA!»

Su objetivo era la bahía de Galway, cerca de la cual se encontraba un aeródromo de la R.A.F. Siguieron hacia el este a 70 metros de altura. De repente, Alcock empezó a golpear a Bown en el hombro gritando: «¡Tierra! ¡Tierra!» Brown sacó sus mapas e identificó como islas los pequeños puntos que se divisaban. Se encontraban todavía demasiado al norte para llegar a la bahía de Galway. Pero en aquel momento—eran ya las 8'15 de la mañana— aquello les importó muy poco. Alcock condujo el aparato sobre la localidad de Clifdel, dando vueltas sobre ella hasta que el zumbido de sus motores hizo salir a la calle a sus soñolientos habitantes.

¿Dónde aterrizar? Por primera vez pensaron en las diez mil libras. Podía haber otro avión detrás de ellos. Cuanto antes aterrizaran, mejor. Alcock divisó un lugar adecuado cerca de la estación de radio y se dirigió hacia allí.

ARMADOS CABALLEROS

Fuera de la estación el personal de la misma hacía gestos desesperados hacia el avión, indicándole que se mantuvieran alejados. Los pilotos interpretaron mal estos gestos, tomándolos co-

Propague Vd.
EXTRE MADURA

mo manifestaciones de entusiasmo. Alcock cortó los motores, planeó, comprendió su error demasiado tarde y cayó en la ciénaga en la que, según es fama, muchas personas y animales se habían hundido sin dejar rastro.

Habían volado a 3.000 kilómetros en dieciséis horas y veintisiete minutos a una media de 188 kilómetros por hora. Al llegar a Londres fueron armados caballeros por el rey Jorge V.

Con muchos obstáculos y contratiempos a veces dramáticos, la aviación estaba empezando a ponerse sus botas de siete leguas. Iban a pasar siete años antes de que otro avión atravesara el Atlántico.

Sin embargo, muchas personas, especialmente los norteamericanos, creen que fué Lindbergh en su magnifico vuelo solitario de 1927 el primero que atravesó el océano. Incluso la Enciclopedia Británica -que se publica en los Estados Unidos bajo el epigrafe «Vuelos famcsos»— no cita a Alcock y Brown, a pesar de que fué probablemente el más importante de todos ellos, ya que demostró a un mundo escéptico las enormes posibilidades de la aviación.

GUY JONES

VIT EL DUID GUST DE LA CARCIÓN ROIN Se crea el premio San G

briel para la composición o más calidad moral y litera

MADRID. —La Comisi Episcopal española de Cin Radio y Televisión que side el Arzobispo de Pamp na, Dr. Enrique Delgado (mez, ha creado el «Trofa San Gabriel», premio in tuido en memoria del Arca gel, Patrono de la Radio y Televisión, con el cual die Comisión premiará anu mente al autor de la leb de la canción moderna más calidad literaria y m ral. La canción premiada rá seleccionada entre tod las publicadas en España d rante el año.

de 10 ti

PRES

oue se

en pose

litar O

do, Me

Aérea i

cuentre

diciones

20 por

miento

ula la

orte

cargo

neral

Corresponde dicha inicipa va al propósito de la cital Comisión Episcopal de paramover una campaña en pade la dignificación esteta y moral de la cancion paderna, estimulando la ción de canciones ligera que siendo del agrado de nuestra generación posse una calidad suficiente y matribuyan a la elevación esteta gusto y del sentimiento o nuestro pueblo.—Cifra.

Almacenes Mendien

Generalisimo Franco, l Teléfono 1690 Apartado de Correos, l Cáceres

El sistema de los AIRCOO. LERS WRIGHT se basa en el principio de la brisa marina. El aire pasa por un filtro humedecido, evapora el agua, y se enfria liberándose al mismo tiempo de partículas, humo y olores. Este aire frío, purificado y humedecido en su justo grado proporcionará el ambiente más agradable en su hogar IMPORTADO DE LOS ÉE. UU DE AMERICA MODELOS DESDE 6.850 pts. Imp. incluidos PHOENIX - ARIZONA-U.S.A. EN UN DISTRIBUIDOR MARCON DE MINISTROS

se declaran urgentes las expropiaciones de terrenos para construcción de 50 viviendas en Albalá del Caudillo (Cáceres)

lecretos por las 462 se reorganizan la Comisión Interministerial y la Subsecretaría de Turismo

se remite a las Cortes proyecto de ley sobre Aso ciaciones Familiares

MADRID, 13.—Referencia de lo tratado en la reunión del Consejo de ministros oslebrado el día 112 de junio de 1964, bajo la presidencia de Su Excelencia el Jefe del Es-

e tod

a cita

ndiell

reos, !

PRESIDENCIA DEL GO-BIERNO. - Acuerdo per of que se remite a las Cortes un proyecto de ley por el que se concede al personal militar en posesión de la Real y Militar Orden de San Fernando, Medalla Militar, Naval o Aérea individual que se encuentre en determinadas condiciones, un incremento del 20 por 100 sobre el señalamiento de sus haberes pasi-

Decreto por el que se regula la aplicación de la ley de Reforma Tributaria a los teritorios de soberanía del orte de Africa.

Decreto por el que se disone el cese de don José María Gómez López en el ergo de administrador general de las plazas de sobeanía del Norte de Africa. Cuestiones de competen-

Expedientes de trámite. ASUNTOS EXTERIORES. informe general sobre politica exterior.

Propuesta de ratificación del convenio cultural entre Eraña y Guatemala.

Inferme sobre la reunión de la Comisión Interministerial de los Pirineos.

Propuesta de firma del convenio hispanofrancés pata la construcción de dos nuevos puentes internacionaes sobre el Bidasoa y protocolo anejo al mismo.

Decreto por el que se designa embajador de España en Abeidjan a don Eduardo Gasset y Díaz de Ulzurrum. Decreto por el que se nombra a don Antonio Villacie-103 y Benito primer introductor de embajadores y jeie de los Servicios de Cancirotocolo y Ordenes Ministerio de Asuntos

JUSTICIA. - Decreto por que se aprueba el proyecadicional de obras de ontrucción del Palacio de usticia de Almería.

Expedientes de nacionalia extradicción, indulto y itertad condicional.

EJERCITO. Decretos de

Expedientes de trámite.

MARINA, — Decretos por os que se resuelven expe-dientes de la competencia Departamento.

HACIENDA.—Decreto por que se establecen nuevos para acogerse a la regulación de balances.

Decretos por el que se de-

visión de destinos vacantes en el Cuerpo de intendentes al servicio de la Hacienda pública.

Decreto sobre organización de los jurados tributarios.

Decreto por el que se interpreta y desarrolla el ar-tículo 13 de la ley 192-1963 de 28 de diciembre.

Expedientes sobre asuntos propios del Departamento.

GOBERNACION. - Información sobre asuntos del Departamento.

Decreto-ley aclaratorio del requisito de vecindad de las lecciones de representantes de cabezas de familia en el Ayuntamiento de Madrid.

Decretos por los que se declaran de reconocida urgencia distintas importantes cbras en el pabellón número 1 y en el de dependencias del Hospital del Rey de Ma-

Autorización al Patronato Nacional Antituberculoso y de las enfermedades del tórax, para adquirir diversos artículos de uso con destino a los sanatorios antitubercu-

Expedientes concediendo el título de Villa a la localidad de la Esperanza, capitalidad del Municipio de El Rosario (Tenerife) y se autoriza al Municipio de Alar del Patriarca (Valencia) para adoptar su escudo heráldico mu-

Expedinetes por los que se faculta a la Caja Postal de Ahorros para adquirir locales con viviendas y solares adecuando su construcción para instalación de los servición propios y de Correcs y Telecomunicación en San Feliú de Llobregat, Prat de Lacbregat (Barcelona), Puigcerdá, L'oret de Mar, Camprodón (Gerona), Cambrils, Torredembarra y Vendrell (Tarragona).

Expediente para contratar la adquisición de tres grupos de abastecimiento eléctrico ininterrumpido para les plantas de energías de los centros telegráficos de Lugo, Valladolid y Granada.

Expedientes de personal. OBRAS PUBLICAS. - Decreto por el que se aprueba el reglamento de la Junta Central de Puertos.

Decreto por el que se con-cede auxilio del Estado para completar y ampliar el abas-tecimiento de aguas a Las Palmas de Gran Canaria.

Expedientes de obras, adcuisiciones y de otras materias de la competencia del Departamento: (2 de la Subs cretaría, 16 de carreteras, 3 de transportes, 26 de obras termina el régimen de pro- Decreto ley sobre reforma de hidráulicas y 5 de puertos)

las construcciones escolares de 22 de diciembre de 1953.

Acuerdo para el que se rcmite a las Cortes proyecto de ley sobre títulos para matricularse en las Facultades Universitarias.

Decreto sobre conmemoración del segundo centenario de la muerte de fray Benito Jerónimo Feijóo.

Decreto por el que se establecen las fórmulas polinómicas para la revisión de los contratos de obras de construcción de edificios para centros dependientes del Ministerio de Educación Nacional.

Decreto sobre reglamenta. ción de centros no oficiales. de enseñanzas artísticas.

Decretos por los que se declaran monumentos histórico artístico el castillo de Guadamur (Toledo) y el de la ciuded de Olivenza (Badajoz), al que comprende las antiguas murallas y calles que las rodean.

Decreto por el que se au. teriza al Patronato «Juan de le Cierva» para contratar con el Battlle Institute cobre asesoramientos técnicos en ensayos e investigaciones metalúrgicas.

Decreto sobre adquisición de mobiliario, efectos y cnseres con destino a la Facutad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de

Plan de inversiones del Fondo Nacional para el fc. mento del Principio de Igualdad de Oportunidades para

Expediente de trámite.

TRABAJO.—Informes ' 39bre emigración y otros asuntos del Departamento.

INDUSTRIA.—Decreto por el que se modifica la fecha de entrada en vigor del re glamento de instalaciones cléctricas en Minería, aprobado por decreto de 6 de febrero de 1964.

Decretos sobre adquisicio. nes varias y autorización de compra cor la Junta de Energía Nuclear.

Informe sobre prospeccio: nes petroliferas.

Informe sobre producción precios de vehículos da transporte por carretera.

Informe sobre control mensual de producciones bási.

Informe sobre visita a Bar-

AGRICULTURA. Decreto por el que se declara la utili. dad pública, necesidad y urgencia de la ocupación a efectos de su repoblación forestal de los montes que forman la cuenca del rio Cámaras en los términos municipales de Azuaga, Herrera de los Navarros y Villar de los Navarros (Zaragoza).

Decretos por los que se de-

concentraciones de las zonas de Anucita, Nubilla, Lasierra, Villaluenga Tuyo (Avila), La Nava de Santiago (Badajoz), Monaste rio de Rodilla iglesia Ruibi, Meradille de Roa (Burgos), Zarzuela (Cuenca), San Fedro de Villar, San ePedro : G Ser (La Coruña), Modino, Pesquera, Santibañez de Rueda Carbajal de Rueda (León) Benela (Salamanca), Alalo Navalcaballo (Soria), Villaarco, Castroverde de Cerrato (Valladolid), Valdearcos de la Vegala Vega (Valladolid Santa Marí ade la Vega, Cotanes del Monte (Zamora).

Ordenes ministeriales relativas a la construcción obligatoria de albergues para ganado en diferentes fincas sitas en las provincias de Jaén, Salamanca y Sevilla.

Informe sobre asuntos varios del Departamento.

Expedientes de trámite.

SECRETARIA GENERAL.

DEL MOVIMIENTO. Acuerdo por el que s eremite a las Cortes proyecto de loy de Asociaciones Familiares.

Informe sobre convocatoria de becas sindicales.

Informe sobre convocatoria sobre instancia de trabajádores extranjeros a las residencias sindicales de Educación y Descanso.

Solicitud de la Hermandad Nacional de Labradores y Ganaderos sobre regantes !u-

AIRE. - Decreto por el que se modifice el de 4 de febrero de 1941 sobre el derecho de utilización de las líneas aéreas.

Orden ministerial por la que se nombra vocal nato de patronazgo del Instituto Nacional de Técnica - Aeroespacial «Esteban Terradas», al coronel del Cuerpo de Ingenieros Aeronáuticos don Ma nuel Avelló Ugalde.

Expedientes sobre adquisición de material y ejecución de obras.

Informes sobre asuntos del Departamento.

COMERCIO.—Decreto modificación arancelaria. Acuerdo sobre exportación

de huevos. Infome sobre marcha de

la exportación y sobre posición de divisas. Otros asuntos.

INFORMACION Y TURIS. MO.-Decreto por el que se reorganiza la Comisión Interminisfterial de Turismo.

Decreto por el que se reor. ganiza le Subsecretaria de Turismo.

Decreto por el que se crea si Servicio de Publicidad dependiente de la Subsecreta. ría del Departamento.

Expedietes relativos a obras complemetarias y sistema de claran de utilidad pública las liluminación en los estudios l

En la Sagrada Congregación de Ritos

Causa de beatificación de una catequista española

CIÚDAD DEL VATICA-NO.-La Sagrada Congregación de Ritos ha tratado de lás causas de beatificación de una catequista española, un obispo mejicano y de un matrimonio francés, cuya hija fue Santa Teresa de Li.

La catequista española, María Dolores Rodríguez nació en Vélez Rubio en 1848, trasladándose con su familia a Puerto Rico, donde dedicó gran actividad en la educa. ción religiosa de las niñas. Posteriormente fue a Cuba trabajó en los centros obreros.

Regresada a España, fundó en Toledo el Instituto de Damas Catequistas, que posteriormente fue aprobado por la Santa Sede. Felleció en Madrid el 10 de enero de

El padrino de la beatificación es el cardenal Fernando Cento y el postulador el padre jesuita José Coenaga.

El chispo Leonardo Caste llano nació en Ecuanduer. Méjico, el 6 de noviembre de 1862. Después de estudiar en el seminario de Zamora y ordenado sacerdote en 1885 fue párroco en su ciudad natal. Posteriormente pasó a enseñar en el seminario de Zamcra, y después fue nombrado canónigo de la catedral.

El padre de Santa Teresa de Lisieux nació en Burdeos el 22 de julio de 1823, casando en 1858, con Azelia Guerín, de cuyo matrimonio nacieron varios hijos, entre ellos la santa. Louis Martín, falleció en Lisieux el 29 de junio de 1894 y ha sido descrito como un marido y padre ejemplar y como hombre de profunda fe religiosa.

Su beatificación es apadrinada por el cardenal Confelonieri y el postulador es el carmelita descalzo padre Juan de Jesús y María.

*************** centrales de Televisión Espa-

ñola de Madrid. VIVIENDA.—Decretos por

lo que se declaran urgentes las expropiaciones de terre ne para la construcción de un grupo de 110 viviendas en Teriego de Cerrato (Palencia), y otras 50 viviendas en Albalá del Caudillo (Caceres).

Decretos por los que se auterizan la realización per concierto directo de los proyectos de reconstrucción del castillo en Segura de la Sierra (Jaén), y de defensa del saneamiento de la villa de Martorell (Barcelona).

Informes sobre asuntos diversos del Departamento. Expedientes de gasto.

京本宋本宋亦亦亦亦亦亦亦亦

Anúnciese en EXTREMADURA

BALONCESTO

En Ginebra, nueva victoria de España

GANO A ALEMANIA POR 69-67

GINEBRA, 13.—España ha derrotado a Alemania en el torneo preolimpico de baloncesto por 69-67. El primer tiempo terminó con ventaja alemana de 41-36.

La derrota de Francia ante Bulgaria impide que España se clasifique, salvo imprevistos.—Alfil.

NUESTROS TELEFOÑOS: REDACCION, 1410 ADMINISTRACION, 3686

CICLISMO

Urivezubia, ganó en Thoyars

En los «ocho días del Oeste»

THOYARS (Francia), 13.— El español Urivezubia ha ganado la séptima etapa de los «Ocho Dias Ciclistas del Oeste», entre Cholet-Tho-

El español Díaz conserva el primer puesto de la clasificación general.—Alfil.

> LA VUELTA A IN-GLATERRA

HOVE (Inglaterra), 13. Prosiguen dominando los corredores británicos la Alfil

Vuelta Ciclista a Gran Bretaña.

En la sexta etapa, disputada entre Bournemouth y Hove, con 154'49 kilómetros de recorrido, ha triunfado el componente del equipo Sur, Neville Grane, tras un emocionante «sprint» final, con otros cuatro corredores, tres de ellos también británicos.

Arthur Metcalfe, de Inglaterra, prosigue con el maillot amarillo de lider.—

Del Sol no podrá jugar contra Hug

Suárez llegó anoche a Madrid

MADRID, 13.—El jugador internacional Luis del Sol ha quedado descartado para integrar la selección española que el día 17 se enfrentará a Hungria en Madrid, en partido semifinal de la Copa de Naciones. Del Sol no podrá llegar a España hasta el próximo lunes, debido a que el domingo por la noche juega con su equipo, Juventus, un partido de la Copa de Italia.

Tanto a Del Sol como a Suárez se les dió por llegados días atrás. Este último llegó anoche y hoy se reunió

le ofrece la mejor

protección contra os siguientes inlos siguientes in-sectos:

Gusano Rosado

Rosquilla negra Mosquito verde Pulga saltona

Heliothis

Earias

a los concentrados en Berzosa, siendo casi segu su alineación, pues no vien lesionado, pero en este cas Villalonga tendrá que det dir entre Pereda o Villa p ra el interior derecha. Tanbién pudiera ser que se al neara el mismo once m eliminó a Irlanda y que su rez y Del Sol fueran rese vados para la final, caso vencer a Hungria.—Alfil.

Más d

MADRID

y media de

el ministro

Turismo,

barne, a lo

de la pren

ranjera, a

mpliación

oficial del

Acompar

a Iribarn

neral técni

rio, señor

rectores ge

eñor Jimé

Oficina d

plomática,

Entre lo

que se en

tro, delitar es Famil Encierra

or en la

cipio, Si

Crea la proyec

ción f

nuestr

El proye

nonor de

cusiones

adoptaro: estudio

cional y

decreto 1:

1953, Es

ELEVADAS «PRIMAS»

MADRID, 13.—Se rumore que la Federación Españo ha prometido primas de de mil pesetas a cada jugado y al seleccionador si la s lección nacional se prode ma campeón de Europa Naciones. Los suplentes o brarian 50.000 pesetas.

MANANA, COMPETICION DE MOTORISMO

Comenzará a las 10, en El Vivero

Mañana domingo, dia l reanudan sus actividades l Primeros Juegos Deportivo de Organizaciones del Movimiento con la competición de motorismo, consistente en una prueba de regular dad, en la que intervendra 30 participantes.

La prueba dará comient a las 10 de la mañana, con salida y llegada en la carre tera de Salamanca, en el lugar conocido por «El Vivero», efectuándose un recorrido de 110 kilómetros por Caña veral, carretera de Corli hasta el cruce de Torrejon cillo, salida al Puerto de lo Castaños por la carretera di Pedroso y regreso a Cácero por Cañaveral.

Los participantes tomaral la salida espaciados pol tiempo prudencial, realizali dose el cronometraje oficial la prueba con relo «Exactus».

La regularidad es una especialidad dificil dentro de motorismo, por lo que se espera gran afluencia de pi blico a esta interesante competición.

El plazo de inscripción pa ra la competición de nata ción ha sido ampliado has ta el día 18, celebrándos la prueba el día 20, por la proceda el día 2 noche, en las piscinas de la Ciudad Deportiva.

ANUNCIESE EN EXTREMADURA



INO JUEGUE CON SU DINERO! JASEGURESE MEJORES COSECHAS! JUTILICE SEVIN

Proteja sus ganancias usando el insecti-cida SEVIN Carbaryl ANTES de que los insectos arruinen parte de su cosecha. Contrólelos desde el comienzo de la temporada con el potente insecticida SEVIN. SEVIN mata los insectos desde la primera etapa de su desarrollo. SEVIN le ofrece un efectivo y duradero control de los insectos...iCon un mínimo de aplicaciones! Y SEVIN representa control a menor cos-

to, porque mantiene su mortifero efecto mucho más tiempo que otros insecticidas. Cuando siembre su algodón, asegúrese también de sembrar ganancias, manteniendo a las plagas bajo control toda la temporada con el potente insecticida SEVIN. ¡No deje que los insectos cosechen su algodón: Proteja su algodón y sus ganancias con el insecticida SEVINI



03H;3 del mp se esta piedala 103 m de qua COLSET

UN I la em cifras

jo el do m núme 62.24

I ministro de Industria informó al Consejo sobre las pros-l eciones petroliteras, confirmándose las buenas impresiones

Más de un malón de turistas nos visitaron en mayo

Declaraciones del señor Fraga Iribarne

MADRID, 13.-A las once y media de la noche recibió el ministro de Información Turismo, señor Fraga Iribarne, a los representantes de la prensa nacional y extranjera, a quienes hizo una ampliación a la referencia oficial del Consejo de minis-

s en I

asi segur

no view

que ded

Villa pa

cha. Tam-

once que

que su

ran reser

al, caso de

.—Alfil.

e rumore Español

nas de cien

la jugada

si la se

se procla-

Europa di

plentes co-

esetas.—Al-

ISMO

as 10, en

go, dia l

ividades la

Deportivo

s del Mo-

competición

consistent

de regulari

ntervendra

á comienn

añana, con

en la carre

ca, en el li-

«El Vivero)

n recorrido

por Caña

e Torrejon

uerto de lo

carretera de

o a Cácera

tes tomaran

ciados por

al, realizan

traje oficial

con relo

es una es-

dentro del

o que se es

ncia de pi-

esante com

cripción pa

in de nata pliado has

celebrándose

20, por 18

scinas de la

REMADURA

a.

de Corla

Acompañaban al señor Fraga Iribarne el secretario general técnico de su Ministerio, señor Cañadas, y los directores generales de Prensa, señor Jiménez Quílez, y de la Oficina de Información Diplemática, señor Martín Ga-

Entre les preyectes de ley que se envian a las Cortes, comenzó diciendo el ministro, de taca el de Asociaciones Familianes.

Encierra esta ley una extraordinaria importancia, porque establece el Estatuto de Cabezas de Familia a los efectes de perfeccionar la representación de este sec-or en la triada Familia, Mu-PETICION micipio, Sindicato.

Crea la ley el cauce para proyección de la representeción familiar, pieza esta mportantisima en el sistema de nuestras representaciones. Il proyecto arranca del I Congreso de Familia celetrado en 1959, que tuve el honor de presidir: las concusiones que entonces se adopiaron fueron objeto de estudio por el Consejo Nacional y han servido la pre-Paración de este proyecto de

Se envía a las Cortes un decreto lay sobre reforma de la de Construcciones Escolales de 22 de diciembre de 1953. Este decreto-ley, en vigor hasta el 31 de diciemtre, se convertirá luego en proyecto de ley, que estudiatan las Cortes. Se trata, dijo, de modificar el actual régimen que regula las construcciones escolares, según el cal el 50 por 100 del importe de estas construcciones corria a cargo de los Ayuntamientos: en virtud del proel Estado podrá hacer aporaciones mayores o inthe llegar a la totalidad del mpone dell'estas chras y se establece también la propiedalo de estos edificios a municipics, a condición de que corra a su cargo 12. co servación de les mismos.

UN INFORME SOBRE LA EMIGRACION

El ministro de Trabajo prientó un informe sobre a emigración española. Las cifras de la emigración, diio el señor Fraga, no han sido muy grandes: en 1916, el número de emigrantes que a sien de E paña fué de 62247, y el de los que retornaron, de 46.423; en 1949 sa-

lieron 41,910 y regresaron !

En 1950 salieron 55.514 emigrantes y retornaron 6.911.

En 1951 salieron 56.907 y regresaron 937.

En 1960 la cifra de españoles que emigraron fué da 32.242 y regresaron 23.114.

En 1961 estas cifras fueron respectiivamente 33.370 y 24/197. En 1962 fueron 32/295 y 22.310 y en 1963 salieron de España 23.024 españoles y reternaren 22.322; es desir que este último año hubo un saldo migratorio de sólo 702 personas.

El total de los emigrantes españoles desde 1916 a 1963 arroja la cifra de 1.775.427, y el de les que retornaron de 1.091.66, con un saldo de 083.621.

INFORME SCBRE LAS PROSPECCIONES PETRO-LIFERAS

El ministro de Industria siguió diciendo el señor Fraga Iribarne, informó al Consejo sobre las prospecciones petroliferas, confirmándose las buenas impresiones relativas al hallazgo de este combustible, si bien conviene mantener prudencia respecto a les cálculos de producción que dependen del re ultado de las investigaciones que se están realizando.

Otro informe interesante del señor López Bravo fué el relativo a las producciones regles obtenidas en los cinco primeros meses del año, que sobreparan las previsionie d'1 Plan de Desarrollo Económico y Secial, así, por ejemplo, la fabricación de mctocic etas ha aumentado schre estas previsiones en un 24 por 100; la de automóviles excedió en un 21 por 100; la de tractores, en un 5 por 100; la de camiones, en un 3; la de piritas en un 3'2; la de calzado en un 3'3.

Por mi parte, añadió el senor Fraga Iribarne, informé sobre el Turismo en los cinsente año. En mayo vinieron a España 1,082 621 turistas, con un aumento del 44'5 por 100 sobre el año pasado. Es la primera vez que en mayo se rebasa la cifra de un millon de visitantes.

De enero a mayo de 1363 vinieron a España 2.653.294 turistias, y en el mismo periodo en 1964, el número de turistas fué de 3,619,605, con un aumento sobre el año anterior del 36'4 por 100.

El ingreso en divi as por turismo en el primer cuatrimestre de 1964 fué de 209'5 millones de dólares, mientras que en 1963 y para este mismo período no pasó de 144,6 millones de do'ares. Se registra este año un aumento de un 45 por 100.

El ministro señor Solís presentó un informe sobre la convocatoria de becas para estudios profesionales en centros sindicales que ascien

de a 34.165 becas por impor-

te d pesetas 437.213.500: Por jubilación del barón de las Torres, que ha prestado grandes servicios, ha sido designado para sustituirle como jefe de protocolo y pris mer introductor de embajadores, don Antonio Vilacie ros y de Benito.

A otra pregunta sobre la inauguración de la nueva legislatura de las Cortes Españolas, dijo que no ha sido fijalda fecha todavís, pero que será próximamente, y que después de esta sesión solemne no habría reunión plenaria hasta pasado el verano. Por eso, concluyó, se envia el decreto ley sobre construcciones escolares, con vigencia hasta finales del presente año.-Cifra.

おうたったったったったったったったったったった

JAS DE TODA CLASES

CORTES

Sande, 23



"BOLETIN OFICIAL DE LA **PROVINCIA**»

El «Boletín Oficial de la Provincai» del día 12 de los corrientes publica los siguientes textos:

Gobierno civil. - Circular de la Secretaria General sobre escudos y medallas municipales.

Gobierno de la Nación.-Resolución de la Dirección General de Administración Local por la que se otorgan les nombramientes provisionales de secretarios de Administración Local de tercera categoria.

Diputación provincial. — Circular sobre las cantidades que tienen que satisfacer les Ayuntamientos de la provincia para el sosteni- llamiel,

miento del Instituto de Estudios de la Administración Local

Administración de Beneficencia-Edicto sobre adopción de una niña.

Delegación de Industria.-Tarifas de agua de Baños . de Montemayor y eléctricas de Segura de Toro.

Comisaria de Aguas del Tajo. - Autorizaciones para la extracción de áridos.

Constitución de varias Juntas Municipales del Censo electoral.

Anuncios de las Alcaldías de Cáceres, Segura de Toro, Oliva de Plasencia, Berzocana, Aldehuela del Jerte, Villame ias, Garciaz, Torrejon-cillo, Casatejada, Membrio, San Martín de Trevejo y Vi-

Reposteria Toledo

Polos desarrollados en San Pedro, 10. Tf. 2814 los mejores y más grandes. Fabricación propia. Helados, Tartas, Pasteles, Bombones y Caramelos. Obsequie en las Primeras Comuniones, con articulos de esta Casa

Café-Bar Toledo

Desayunos y Meriendas, abierto desde las 6 de la mañana

Bodas - Lunch - Banquetes — Bautizos

Consulte a los teléfonos 1599 y 2814.—Plaza Gral. Mola, 44

HOSPEDESE EN HOTEL TOLEDQ

SE ENCONTRARA COMO EN SU CASA

CACERES



somar en CACERES: Avda. de Portugal planta baja rascaciolos

Actualidad nacional

Cerca de dos millones de pesetas se recaudaron hace días siguiendo las llamadas y ofrecimientos, en Televisión Española y Cáritas Provinciales, con motivo de la emisión «Llamada al corazón». Esta recaudación se destina a facilitar el disfrute de vacaciones a 30.000 niños españoles.

Quince mil niños tienen ya asegurado su veraneo

gracias a los esfuerzos realizados por Cáritas Española y el entusiasta apoyo y colaboración de Televisión Española, que, con su «Llamada al corazón», programa que dirige Federico Gallo, penetra en el mismo corazón de todos los españoles. También contribuyen eficazmente en esta campaña de Cáritas la Organización Juvenil y las Hermandades de Trabajo, así como Radio Madrid con su acertada emisión «Ustedes son formidables».

La iniciativa ha encontrado eco en el corazón de los españoles y gracias a esa generosidad organizada, varios miles de niños disfrutarán veraneo sano y feliz, robusteciendo cuerpo y alegrando el alma al mismo tiempo.

Los principes Juan Carlos y Sotia, en Barcelona

VISITARON LA FERIA DE MUESTRAS

BARCELONA, 13 (4 t.).-Los principes don Juan Carlos y doña Sofía han llegado esta mañana a Barcelona en un avión del Ejército del Aire. En el mismo avión via. jaban el subsecretario de Comercio señor Villar Palasi y su esposa.

Los principes fueron cumplimentados por el capitán general accidental y su esposa, gobernador civil, alcalde, presidente de la Diputación, presidente del Comité ejecutivo de la Feria Oficial e In. ternacional de Muestras y miembros del mismo.

La B. I. C. desarticula una peligrosa banda de delincuentes | Probable conferencia

Dos muertos y un herido en choque de trenes

MADRID, 13. — Un grupo de peligrosos delincuentes contra la propiedad, ha sido desarticulado por los inspectores de la Brigada de Investigación Criminal, Los detenidos habían emprendido una arriesgada actividad y por lo que se ha podido averiguar, estaban dispuestos a llevar a cabo graves

Los inspectores de la BIC se pusieron en marcha al tener conocimiento el pasado día 12 de mayo de que el director de una empresa de autos de alquiler había formulado una denuncia en 12 Comisaría de Universidad, contra un individuo llamado Fernando Puerto Jover, al cual acusaha de apropiación indebida de un automovil valorado en 122.000 pesetas que había alquilado sin conductor.

Como consecuencia de esa denuncia han sido detenidos Fernando Jover, Benito García, Valenciano Ruiz, Leovivildo Riera, Calatayudy Julia Gutiérrez Rodríguez.

Los inspectores de la BIC averiguaron que Fernando Puerta Jover había desaparecido del domicilio de sus padres en Madrid. Hacía varios meses que no sabían nada de él ni de su paradero. Comenzaron las gestiones y se supo que el vehículo reclama. do estaba en Bilbao. El día 16 de mayo, el conductor del mismo tuvo un accidente. Atropelló a una persona y se dió a la fuga. También se supo que el vehículo iba conducido por el hombre que se buscaba y que en el citado accidente resultó herido Andrés Vidal Martinez, que acompañaba a Fernando Puerta. Pronto fué localiza. do por estar reclamado por la autoridad judicial. También fue recuperado el automóvil robado, que tenía gran. des desperfectos.

Posteriormente a estos liechos, se presentó en otra Comisaría de Madrid una denuncia por parte de los pa. dres de una joven de diecinueve años. La muchacha ha.

bía sido raptada. Los inspec. tores de la BIC enseñaron a la joven varias fotografías y en una de ellas reconoció al secuestrador. Resultó que era el mismo hombre que so apoderó del coche. Las fotografías de los archivos policiales ponían de manifiesto la identidad de Fernando Puerta Jover. Fue detenido después de ser interogado se confesó autor de los siguien. testes hechos:

Apropiación indebida del autómovil Seat 1400 C. ma. trícula M-62-616, con el que atropelló a un hombre en Bilbao. La emprense denun. ciante-propietaria del vehiculo se perjudicó por este robo en 40.000 pesetas. También so confesó autor del rapto de la joven citada y de abusos en su persona. De un robo en una carnicería de Venta de Baños, en cuya operación intervino Andrés Vidal Martinez, el lesionado en Bilbao. De otra tentativa de robo en Venta de Baños. Del hur to de una cámara fotográfica en una localidad francesa a la que llegó después de pasar clandestinamente la frontera. De otro robo de dinero en Palma de Mallorca, en el que intervinieron Benito García Valenciano Ruiz y Leovigildo Riera Calatayud Estos dos últimos detenidos

Fernando Puerta Jover tenían en su poder en el momento de ser detenidos, varios paquetes con estuperfacientes, al parecer «griffa». Esto dió lugar a que se instruyesen diligencias contra los detenidos como responsables de tráfico ilegal de estuperfacientes.

La detenida Julia Gutié. rrez Rodríguez, tiene numerasos antecedentes policiales y está complicada en el rapto de la joven madrileña, lievada a cabo por Fernando Puerta. Los detenidos nan sido puestos a disposición judicial. Se les intervino una papeleta del Monte de Ficdad que corresponde a la camara fotográfica sustraida en Francia.-Logos.

DOS MUERTOS EN CHO. QUE DE TRENES

MADRID, 13.-En un choque de trenes que anoche hubo en el paso a nivel de La Esperanza, junto a la estación de Las Pañuelas, dos personas han resultado muertas y una tercera se encuentra en gravisimo estado.

Un tren, que llevaba dos máquinas funcionando y otra más sin funcionar, chocó contra un mercancías paraac en el paso a nivel de La Esperanza, en el kilómetro 5,0 de la linea férrea.

Resultaron muertos el fogonero, Francisco Moreno Medina y el jefe de tren, Manuel de la Rosa Rodríguez. El herido es el maquinista Juilan Fernández de la Fuente.

«cumbre» en Wástinda

PARA TRATAR DEL PRO-BLEMA DE CHIPRE

WASHINGTON, 13.— Existe la posibilidad de que los je fes de los Gobiernos de Grecia y Turquía se trasladen a Washington para tratar de la crisis chipriota.

Según se ha informado el presidente Johnson ha estudiado esta posibilidad en una conferencia celebrada ayer en la Casa Blanca.

MADRID

acio de

mado es

otocolo d

mica ent:

Firmar

ntos Ex

la y el

nario y

Panamá

bio de

orden

lo de P

BARCEL

última

o por

NOF

subs

El subsecretario de Estado, George Ball, quien recientemente ha visitado esos paises ha dejado abienta la posibilidad de esa conferencia en la cumbre en Washing ton al hablar con los periodistas después de conferenciar con el presidente Johnson.—Efe.

其本本本本本本本本本本本本本本本本本本本本本本本本本本本本本

Indicadores económicos

Los últimos datos de este l tipo publicados en este diario fueron los del mes de octubre. Y vamos ahora a exponer los del mes de marzo que aparecen en la - última publicación recibida del título arriba indicado del Instituto Nacional de Estadística.

De la misma sacamos que el indice general de producción industrial de marzo de este año con relación a la media de 1960 igual a 100 es 1150,9 y con relación al mes de marzo de 1963 es 108,6.

Los números indices de actividad y remuneración del trabajo de marzo de 1964 con relación a 1960 son: en obreros 106,5; en horas trabajadas 108,7 y en remuneración por hora 155,1.

Los indice obtenidos al comparar marzo de 1964 con marzo de 1963 son los siguientes: en horas trabajadas 96,5; y en remuneración por hora 110,9.

Los números indices de productividad de marzo de 1964 con relación a 1960 igual a 100 son: productividad por asalariado 141,7; productividad del trabajo remunerado 141,6; y productividad por hora de trabajo 138,8.

Los relativos a marzo de 1964 con relación a marzo de 1963 son respectivamente 110,7; 109,3 y 112,6. El indice de precios ai por mayor de marzo de 1964 con relación a 1960 es 112,3 y de marzo en 1964 con relación a marzo de 1963 es 96,3.

El índice general del coste de la vida de marzo de 1964 con relación a 1960 es 118,9 siendo en alimentación 118'4; en vestido, 126'6; en gastos de casa, 1182, y en gastos di versos, 116'1.

Los relativos a marzo de 1964 con relación a marzo de 1963, son: el general, 1026; alimentación, 97'4; vestido, 113'4; gastos de casa, 109'9, y en gastos diversos, 103'2.

Los números indices de comercio exterior de marzo de 1964 con relación a 1960, son: en importación, 2773, y en ex portación, 114'8. Los de mar zo de 1964 con relación a marzo de 1963, son: en im portación, 112'8, y en exportación, 132'0.

LOS distribución de gasolina, de febrero de 1964 con relación a 1960, es 103, y de febrero de 1964 a febrero de 1963, es 127.

Los indices de reserva de oro y divisas de marzo de 1964 con relación a 1960, es de 250, y de marzo de 1964 a marzo de 1963 es 112.

Las de cotizaciones en bolsa de marzo de 1964 con relación a 1960, es 1001, y de marzo de 1964 a marzo de 1963, es 88'9.

Y, por último, los corres pondientes a viviendas ter minadas con protección esta tal, de marzo de 1964 con relación a 1960, es 197, y de marzo de 1964 con relación a marzo de 1963, es 147.

PRIMER ANIVERSARIO

ILUSTRISIMO SEÑOR

D. ERNESTO JUAREZ JUAREZ

Jese provincia! de Sanidad, de Cáceres. - Comendador de la Orden civil de Sanidad

Que falleció, en Cáceres, el día 17 de junio de 1963 Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad R. I. P.

La Jefatura provincial de Sanidad de Cáceres y personal dependiente de la misma.

RUEGAN una oración por su alma.

La misa que se celebrará el martes, día 16 de junio actual, a las diez de la mañana, en la parroquia de San Mateo, será aplicada por su eterno descanso.

SGCB2021